



Regierungsratsbeschluss vom 28. Mai 2024

Weiterführung des Tech Park Basel im Rahmen der kantonalen Innovationsförderung in den Jahren 2024 bis 2035; Mittelentnahme aus dem Standortförderungsfonds

P240629

1. Der Regierungsrat genehmigt Ausgaben in der Höhe von insgesamt Fr. 7.66 Mio. im Sinne eines Kostendachs für die Jahre 2024 bis 2027 an die Technologiepark Basel AG zu Lasten des Standortförderungsfonds.
2. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Vertrag betreffend Ausrichtung einer Finanzhilfe an die Technologiepark Basel AG für die Jahre 2024 bis 2027.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt führt seine finanzielle Unterstützung an die Technologiepark Basel AG für die Jahre 2024 bis 2027 fort. Der Tech Park Basel an der Hochbergerstrasse hat sich in den letzten Jahren als wichtiger Faktor bei der Dynamisierung der Start-up-Landschaft in der Region Basel erwiesen. Im Tech Park finden Start-ups aus dem Biotech-Umfeld attraktive räumliche Angebote, um die lange Periode der Forschung ohne Erträge auf dem Markt zu überleben und in dieser Zeit private Investorinnen und Investoren von ihren Geschäftsideen zu überzeugen und sie zu einer Finanzierung zu bewegen. Dieses Angebot will der Regierungsrat in vier weiteren Jahren finanziell unterstützen.

